

Bordeaux, le 20 janvier 2023

**Inauguration de la Maison de Santé de
l'hôpital Saint-André
Mercredi 25 janvier à 10h30**

Hôpital Saint-André
Entrée 1 rue Jean Burguet à Bordeaux
Rendez-vous à l'amphithéâtre Vital Carles



La Maison de Santé de l'hôpital Saint-André, coordonnée par le Département de médecine générale de l'université de Bordeaux et des médecins généralistes, propose aux patients **des consultations du lundi au samedi**.

Ce projet innovant, porté depuis 2018 par le Département de médecine générale de l'université et le CHU de Bordeaux, est parti d'une réflexion sur la prise en charge des urgences, l'avenir de l'hôpital Saint-André et les difficultés d'organisation des soins ambulatoires dans le centre de Bordeaux.

*« L'enjeu est aujourd'hui de **renforcer les liens entre la ville et l'hôpital** pour améliorer la qualité et fluidifier le parcours des soins, en complément de la création d'un lieu de recherche et d'enseignement pour les médecins généralistes en lien avec les équipes de recherche du CHU et de l'université. » Yann Bubien, directeur général du CHU de Bordeaux*

En présence de **Benoît Elleboode**, Directeur général de l'ARS Nouvelle-Aquitaine

Yann Bubien, directeur général du CHU de Bordeaux,

Pr Nicolas Grenier, Président de la Commission Médicale d'Etablissement du CHU de Bordeaux,

Pr Jean-Philippe Joseph, Directeur du département 3^e cycle de médecine générale,
Université de Bordeaux,

Pr William Durieux, Directeur adjoint du département 3^e cycle de médecine générale,
Université de Bordeaux,

Catherine Gauthier, vice-présidente du Conseil d'administration Université Bordeaux.